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PANGANDARAN JAWA BARAT - Pemerintah Kabupaten Pangandaran
mengajukan usulan pengadaan mobil dinas baru untuk pimpinan DPRD
Kabupaten Pangandaran, namun Ketua DPRD Kabupaten Pangandaran, Asep
Noordin, menanggapi usulan tersebut dengan sikap menolak. Ia menyatakan
bahwa saat ini belum ada kebutuhan mendesak untuk mobil dinas baru.

Asep Noordin menjelaskan bahwa meskipun usulan itu bukan berarti ia menolak



sepenuhnya...ya karena lebih baik anggaran tersebut dialokasikan untuk
kepentingan masyarakat. "Saya masih menggunakan mobil lama yang masih
layak pakai "kata Asep Noordin", ketua DPRD Pangandaran seusai Rapat
Paripurna, Senin (14/10/2024). 
 
Lebih lanjut, Asep menekankan pentingnya efisiensi anggaran di tengah kondisi
keuangan daerah yang harus dijaga. "Kita harus menahan nafsu dan keinginan,
agar keuangan daerah tidak terganggu oleh kegiatan-kegiatan seperti pemilihan
kepala daerah "ucapnya".
 
Asep juga menyoroti pentingnya optimalisasi pendapatan daerah dan efisiensi
belanja. "Strategi ini harus dilakukan oleh semua pihak untuk memastikan
keberlanjutan anggaran yang lebih baik "katanya".
 
Sementara ditempat yang lain, Kepala Badan Keuangan dan Aset Daerah
(BKAD) Kabupaten Pangandaran, Hendar Suhendar, menjelaskan bahwa
rencana pengadaan mobil dinas baru tersebut untuk Anggaran Pendapatan dan
Belanja Daerah (APBD) murni 2025. "Jenis atau merek mobilnya belum dapat
dipastikan, biasanya yang mengusulkan adalah Sekretariat DPRD "ujarnya".**


